

AFRONTAMOS LOS DESAFÍOS GLOBALES DEL SECTOR

Urbas reestructura su división de construcción para fortalecer su posición en los mercados globales

16 OCT 2023

URBAS ha anunciado el inicio de un ambicioso plan de reestructuración de su área de construcción, con el objetivo de optimizar y ordenar las empresas adquiridas en los últimos años. Esta estrategia forma parte del proceso de consolidación de la compañía tras su notable crecimiento inorgánico, tanto a nivel nacional como internacional, y responde a la necesidad de adaptarse a los cambios constantes del mercado global.

En un entorno económico global marcado por la incertidumbre, impulsada por factores como la crisis de Ucrania, la inflación, el aumento de los tipos de interés y los elevados precios de los materiales y la energía, URBAS busca adaptarse con rapidez a las nuevas realidades del sector. Estos factores han generado desafíos sin precedentes para el sector de la construcción, lo que ha llevado a la compañía a tomar decisiones clave para continuar su expansión y seguir siendo competitiva.

El plan de reestructuración incluye un análisis exhaustivo de cada una de las empresas constructoras que forman parte del grupo URBAS. El objetivo de este proceso es adecuarlas a los nuevos desafíos del mercado, simplificar las estructuras operativas y maximizar las sinergias entre las distintas áreas del grupo. Además, URBAS busca evitar solapamientos, mejorar la eficiencia y optimizar los recursos para fortalecer su competitividad a nivel global.

A través de esta reestructuración, URBAS planea seguir avanzando con una estrategia más dinámica y flexible, manteniendo siempre su compromiso con los empleados, clientes, socios comerciales, inversores y accionistas. La compañía también tiene previsto realizar nuevas inversiones para reforzar la solidez financiera de sus constructoras, lo que permitirá afrontar los retos del sector con mayor capacidad y agilidad.

En cuanto a sus proyectos, URBAS continuará apostando por la promoción de iniciativas propias, como residencias para mayores, además de seguir desarrollando obra civil y edificación singular en el mercado español. A nivel internacional, la compañía reforzará su presencia en mercados clave, con especial énfasis en infraestructuras estratégicas, consolidándose como un actor de referencia en el sector de la construcción.

Con esta reestructuración, URBAS reafirma su compromiso de crecimiento sostenible y rentable, adaptándose a un entorno económico cambiante y mejorando su posicionamiento en el mercado global.